

# Elaborando una nueva visión para el Don Edwards Medio Ambiente Centro Educativo



Solicitamos su ayuda para reimaginar el Centro de Educación Ambiental y espacios públicos circundantes a la comunidad de Alviso. Para mejorar la experiencia del público en el Centro de Educación Ambiental y garantizar que este lugar siga siendo importante para la comunidad durante muchas décadas más, ¡realmente necesitamos sus sugerencias y comentarios!

Originalmente construido en 1979 por El Servicio para Peces y Vida Silvestre de los Estados Unidos, el Centro de Educación Ambiental en Alviso, California, ha organizado miles de programas para estudiantes y familias durante más de 40 años. Algunos residentes se refieren cariñosamente a la torre de observación como la "casa de los pájaros". Familias, grupos escolares y otros se han reunido aquí para escuchar pláticas dirigidas por guardabosques sobre la naturaleza, polinizadores y humedales; para caminatas guiadas por los humedales en busca de aves y mamíferos; y para pasar tiempo al aire libre con familiares y amigos. Otros han dedicado incontables horas a ayudar a mantener los jardines de plantas nativas y a restaurar la vegetación nativa de la zona.

El Centro de Educación Ambiental actual consiste en dos salones de clases, un pequeño auditorio, una plataforma de observación y un espacio de exhibición que nos ha servido bien durante décadas, pero el edificio principal y los edificios públicos circundantes necesitan revitalización y modernizar. Hay muchas modificaciones necesarias, por lo que necesitamos su ayuda para crear un plan para nuevas instalaciones con sus necesidades en mente.

**¡Necesitamos su ayuda para crear y guiar esta nueva visión!**  
**Es hora de reimaginar las posibilidades para el Centro de Educación Ambiental y los espacios públicos circundantes.**



**¡Involúcrese!**

De noviembre de 2023 a abril de 2024, habrá varias oportunidades de participar en el proceso de visión y diseño- compartiendo sus sugerencias por correo electrónico, uniéndose a uno de nuestros tres talleres comunitarios, creando conexiones con asociaciones comunitarias para la programación de la futura instalación y más. Por favor, reserve la fecha para nuestro primer taller sobre Prioridades y Oportunidades el 10 de enero del 2024 de 6:30 a 8:30 p.m. en la Escuela Primaria Mayne en Alviso.

Envíe un correo electrónico [Alviso\\_eec@fws.gov](mailto:Alviso_eec@fws.gov) para obtener más detalles.

**¡Ayúdanos a imaginar el futuro!**



Nuestro primer paso es entender qué es importante para la comunidad, que valoran sobre el Centro de Educación Ambiental actual, por qué visitan el refugio y qué tipos de espacios puede beneficiarse su comunidad en una nueva visión para la instalación y el sitio. ¡Siga el código QR para compartir sus comentarios y sugerencias con nosotros y regístrese para mantenerse al tanto de oportunidades y fechas de los talleres comunitarios!

escanee el código para compartir tus sugerencias



¿Comentarios o preguntas adicionales?

Envíenos un correo electrónico a:  
[Alviso\\_eec@fws.gov](mailto:Alviso_eec@fws.gov)

Refugio Nacional de Vida Silvestre Don Edwards San Francisco Bay

